

## 学校評価 あいがとうございました！（「学校の姿」編）

9月に学校評価アンケート、大変お世話になりました。第38号で「子どもの姿」について紹介しました。今回は、学校の取組についていただいたご意見です。

### 保護者アンケート（学校の姿）



全ての項目で、平均3以上となりました。特に安全対策、コロナ感染症対策など高評価をいただいています。また、体罰と思われる行為はない、職員の誠実な対応が見られていること、学校職員が協力して子どもの対応に当たっていることなども高い数値になりました。本校職員のがんばりをご理解いただいております。大変嬉しく思っています。保護者の方からいただいたご意見では

\*子どもの話を聞くと、「子どもの社会」があり、人生経験を積んでいるのだと思います。ただ、言葉の端々に担任の先生をはじめ、学校全体の子どもたちに対するまっすぐな思いが伝わっているように感じ、本当によい環境で学ばせていただいていると思います。

\*コロナ禍と言われる中での教育活動、日々先生方、大変お疲れ様です。思い切った教育活動がしばらくの現状ですが、子どもたちの心が解放されることが、学校ではどこなのか、何なのか、家庭では何か考え日々の生活を大切にしていきたいです。よろしくお願ひします。

\*いつも子どもたちのことを考えて色々取り組み活動していただき感謝しています。

\*下校時も横断歩道に大人が立った方がいいのではと思います。一旦停止をしないでいくことがあります。

\*通知表の先生からの一言が「面談にて」というのがあとで見返した時寂しいと感じました。いつも見ている先生から子どもへの一言が欲しと思いました。

たくさんのご意見ありがとうございました。学校では、アンケート結果やいただいたご意見は、今後、検討し改善しながら、教育活動に生かしていきます。今回、アンケートで低かった「夢を持つ」は、本年度の取組で大事にしている点です。子どもたちが、自分の夢の実現に向けて取り組む力の育成のため、10月以降も実践していきます。このアンケートの結果を生かし、今後も学校教育の推進していきます。ありがとうございました。